



Conseil scolaire Viamonde
csviamonde.ca

tout est possible

Toronto, le 5 décembre 2017

Chers parents, tuteurs ou tutrices,

Par la présente, nous voulons partager avec vous de bonnes nouvelles concernant la construction de la nouvelle bâtisse qui abritera les écoles élémentaire Champlain et secondaire Confédération de Welland.

Le Conseil scolaire Viamonde pourra lancer, au début de 2018, un nouvel appel d'offres en vue de trouver l'entrepreneur qui construira l'école. Vous vous souviendrez que notre premier appel d'offre l'année dernière n'avait pas permis d'identifier une firme qui pouvait faire le travail et ce, en respectant l'enveloppe budgétaire autorisée par le ministère de l'Éducation.

Nous avons bon espoir cette fois que le processus réussira grâce à notre étroit travail avec le ministère de l'Éducation et l'injection de fonds supplémentaires de la part du gouvernement ainsi que du Conseil scolaire Viamonde.

Si ce nouvel appel d'offres se conclut comme nous le prévoyons nous pourrions tenir ce printemps la pelletée de terre qui lancera le début officiel du chantier.

Si vous avez des questions ou des commentaires, vous pouvez nous les faire parvenir en tout temps à communications@csviamonde.ca.

Veuillez agréer, chers parents, tuteurs ou tutrices, nos salutations distinguées.

Le surintendant de l'éducation,

Sébastien Fontaine

c. c. Membres du Conseil
Membres du CE
Équipe de directions des écoles de la Péninsule

